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一、调研情况 

会议时间：2021 年 10 月 28 日（星期三）上午 10:00—15:00 

会议形式：视察生物柴油生产线+现场交流 

参会人员：董事长沈健、董事会秘书王艳涛、副总经理章金富、财务经理黄

潇、监事傅俊红、华安基金孔涛、丰琰投资张恬、涌乐投资岳雄伟、理成资产谢

定禾、华辰未来基金沙正江、真科基金曾科技、豪山资产洪嘉蓉、朗程资本古勇

平、蓝鲸资本屈伟南、洪文建、信银理财薛潇、国海证券王玉龙、梁作强、中信

建投邓皓烛 

二、交流的主要内容 

（一）公司介绍 

浙江嘉澳环保科技股份有限公司（以下简称“公司”）相关人员简要介绍公

司基本情况。 

（二）主要问题及答复 

1、按照目前的进度，20 万吨生物柴油项目什么时候能够投产？ 

答：预计在今年年底可以投产。 

2、洲泉 20万吨连续化生产工艺的先进性体现在哪里？ 

答：首先国内一代生物柴油生产技术都是间歇性的，连续生产是一个很大的

进步，可减少人工成本，另外产品得率增加。 

3、投资建造生物柴油工厂的核心是什么？ 

答：规范的化工园区和项目审批，先进的技术和不断提升改进技术的能力，

严格的品质保证，客户认证，稳定的原料来源、资金保证 

4、20 万吨生物柴油连续化装置的成本是多少？得率能达到多少？ 

答：生产成本主要和原材料、水电蒸汽价格都有关系，不是一成不变的，得

率和间歇性生产相比有提升。 



5、生物柴油原材料的来源是什么？ 

答：地沟油。 

6、等 20 万吨生物柴油投产，地沟油的供应能否保证呢？ 

答：中国可供统计的地沟油的数量是将近 1000万吨。2020年中国直接出口

的“地沟油”超过 100万吨，这只是地沟油的应用领域之一，还有许多未开发的

地沟油资源。各地政府对地沟油的管控是不一样。比如最规范的上海市政府，将

地沟油列入固废名录，由市政府指定的有资质的生物柴油企业才有权参与招投标

处置地沟油。浙江省内有将近 50万吨的地沟油，为未来产能提供丰富的原料。 

7、国外有生物柴油的强制添加政策，国内现在有相应的政策吗？ 

答：国内目前还没有出台相应的政策，如果有这方面的政策，对公司来说肯

定是利好的。 

8、目前增塑剂要用多少生物柴油，达产后生物柴油的销售公司有什么安

排？ 

答：主要看生物柴油的价格和增塑剂的价格哪个更有优势，从而进行调配。

目前生产柴油的产量不够，生物柴油应用广，销售不成问题。 

9、公司地沟油的预处理技术是哪里来的？ 

答：这是我们公司自己研发的。 

10、现在有呼吁禁止地沟油出口，公司有了解这个事情吗？如果地沟油不

能出口了，对公司来说是不是好事？ 

答：如果地沟油无法出口，对公司来说肯定是有利的，原材料更加充足了。 

11、如果做成二代生物柴油，价格和成本上会有优势吗？ 

答：二代柴油的生产成本和价格都和一代柴油不一样，主要看市场行情。 
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